

VISITE DE SKOKLOSTER

Château de Skokloster

Surprenant de blancheur et de symétrie, le château de Skokloster (17e s.) est le fruit d'une collaboration entre les architectes Nicodemus Tessin l'Ancien, Jean de la Vallée et Caspar Vogel. Ses bâtiments, flanqués de tours coiffées de coupoles à lanternes, s'articulent autour d'une cour. L'intérieur, richement décoré, abrite des collections inestimables de toiles, textiles, verreries, céramiques, argenterie et armes. Près de la chapelle, une remarquable pierre runique gravée (environ an 1000).



VISITE DE UPPSALA

Uppsala est la capitale ecclésiastique de la Suède et un centre intellectuel doté de la plus ancienne université scandinave. La cathédrale, l'université et le château dominent la rive occidentale de la Fyrisån, mais la cité n'a rien d'une ville-musée figée sur ses trésors ; les étudiants en animent joyeusement les rues et les cafés. Uppsala est par ailleurs la ville natale d'Ingmar Bergman et du naturaliste Carl von Linné, dont vous pourrez visiter la résidence-musée admirablement conservée



Cathédrale d'Uppsala

La grandiose cathédrale d'Uppsala est une attraction incontournable. En effet, construite en 1435, elle demeure la plus grande basilique de Scandinavie. Ses 2 majestueuses tours de 119 mètres de hauteur s'imposent à tous les visiteurs, telle une forteresse royale. Vous serez fasciné par la beauté et la grandeur de sa porte d'entrée. Le principal édifice religieux de la Suède baigne dans un fastueux et royal décor intérieur. Vous aurez le bonheur d'explorer les sépultures royales qu'elle abrite. Parmi ces dernières se trouvent les sépultures de trois rois suédois. La remarquable bâtie vous séduira. L'édifice abrite de belles tapisseries, une splendide chaire baroque (1710), les pierres tombales de Sainte Brigitte, Gustave Vasa, et Carl von Linné, sans oublier l'exceptionnel reliquaire en vermeil de saint Éric (1579), saint patron de la Suède. Les rois étaient couronnés sous la voûte du Couronnement.

Le château d'Uppsala

Le château d'Uppsala, une belle forteresse, a subi plusieurs modifications au cours de l'histoire. Il a été construit en 1559 par le roi Gustave Vasa pour montrer sa domination et son pouvoir. Il reçut ensuite un remodelage en forteresse dès 1572 après un incendie qui a détruit une partie du 1er édifice. Enfin, la magnifique citadelle devient un énorme château de 1744 à ce jour. C'est avec bonheur que vous admirerez chacun de ses recoins. Vous n'aurez pas du mal à reconnaître la plus grande salle Rikssalen du fort. Elle est actuellement utilisée pour les grandes festivités du pays. Il y a tellement de choses à voir. Faites le déplacement.

